ASUWA English Course



No.8 February 16, 2020

【ホストファミリーと休日】

日曜日も学校が休みだったのでホストファミリーとの休日を楽しみました。特に、夜はホストファミリーと 過ごす最後の夜だったので、みんな中身の濃い1日を過ごしたようでした

〈生徒からのコメント〉

久井咲良 ~Title: New Zealand homestay~

今日は、午前中メインストリートで買い物をして、お昼はホストファザーのデイビットさんとホストストゥーデントのヒナとユナと一緒にニュージーランドで有名なパイを食べました。その後のデイビットさんの友達の農場に行き、その帰りにもう電車が通っていない橋からジャンプして川にダイビングして、何人かのホストファミリーの生徒と足羽の生徒で夜ご飯を食べに行きました。お昼に食べたパイは、ビーフシチューのようなものにハムとチーズが入っているパイとアップルパイを食べました。ニュージーランドの子どもは基本、毎日パイを食べているそうです。これを聞いた時に、毎日食べているのはすごいなと思いました。とてもおいしかったので、また食べたいと思いました。今日、1番印象に残ったのが、橋の上から川にジャンプをしたことです。ニュージーランドの人たちは楽しそうに次々と飛んでいましたが、橋の上に立つと少し怖くて、でもやってみると、とても楽しかったし、みんないつもやっていると聞いて、いいなと思いました。ホストファミリーの方々はとても優しく、おもしろい方々でした。毎日、ニュージーランドの文化を教えて下さったり、体験させて下さったりして、本当にたくさんのことを学ぶことができました。「また、ニュージーランドに来てね」と言って下さって、もっとニュージーランドのことを知りたいと思ったし、また行きたいと思いました。

福島若菜 ~Title: Now! Get in the chopper!!!~

今日はモレレというスパやプールがある複合施設に、杉森くんのところのホストマザーに連れて行ってもらいました。移動中の車の中では爆音で音楽が流れていて最高でした。こっちでは16歳までが子供料金なのでとても驚きました。プールは浅くて小さい子がたくさんいました。今日はくもりだったので少し肌寒く感じました。入ってすぐのところだけでなく、森みたいなのを抜けるとまたスパがありました。緑がすごく生い茂っていてワクワクしました。そしてモレレの近くにあるお店によって初めてホーキーポーキーを食べました、これはニュージーランドですごく有名なアイスフレーバーでキャラメルみたいなアイスに小さいアメの粒が入っているものです。とても美味しかったです。その次に、ギズボーンのメインストリートに行って、タピオカ

を飲みました。甘さが 100%、75%、50%、25%、0%から選べて 25%にしましたがそれでも充分甘かったです。夜はメインストリートにある中国料理のテイクアウトショップでテイクアウトして家で食べました。日本人がニュージーランドに来て中国料理を食べるというすごい状況でしたが、とても美味しかったです。もうかなり肌が焼けた気がしています。日中ずっとお日様の光を浴びているので夜は早くに眠くなります。

藤木聖 ~Title:最後のホームステイ~

ニュージーランドに到着してから早1週間が経ちました。今日は最後のホームステイでした。今日はレレ滝に行きました。レレ滝はとても綺麗で心がいやされました。次にレレ滝の近くの川に行き、みんなでボードを使って滑りました。川はとても急で怖かったですが、がんばって滑りました。とても速いスピードが出てとても怖かったです。滑り終えた時の達成感はすごく、とても楽しかったです。お昼ご飯はみんなでピクニックをしました。川の音を聞きながら食べるご飯は格別でした。日本ではあまりすることのできない体験ができ、よかったです。レレ滝の次はホストファミリーの仕事場に行きました。ホストファザーの仕事場に行きました。ホストファザーの仕事は銃を作る仕事だそうです。初めてたくさんの銃を見ることができました。家に帰ったら、ホストマザーがNZで有名なアイスクリーム「ホーキーポーキー」を作ってくれました。私はホストマザーが作ってくれるホーキーポーキーが大好きです。今日で最後だと思うと、とても寂しいですが、たくさんの経験ができました。ラスト1日全力で楽しみます。